

# DIARIO DE CORDOBA

DE COMERCIO, INDUSTRIA, ADMINISTRACION, NOTICIAS Y AVISOS.

NºM. 5031.

Suscripción en Córdoba. Por un mes... 8 rs.  
Por trimestre. 22 rs.  
Fuera de Córdoba. Por un mes... 10 rs.  
Por trimestre. 28 rs.

JUEVES 2 DE MAYO DE 1867.

## Sección editorial.

### ALGUNOS VICIOS.

Hablando Chateaubriand de los escritores moralistas del siglo XVII, hace una oportuna observación al tratar del celebrado autor de *Los caracteres*, y dice: «Nos hace falta La Bruyere, la revolución ha renovado el fondo de los caracteres. La avaricia, la ignorancia y el amor propio se presentan bajo un nuevo aspecto. Estos vicios, en el siglo de Luis XIV, se amalgamaban aun con la religión y con la urbanidad; pero en el día se coligan con la impiedad y la astucia de las formas.»

Desde fines del siglo pasado en que pensaba de este modo el autor de *El genio del cristianismo*, hasta nuestros días, estos vicios, y en particular el amor propio, han empeorado de aspecto.

El tonel de las Danaides era tan difícil de llenar como las aspiraciones de un hombre que se ama a sí mismo, olvidando el amor de los otros hombres.

Todos los vicios podemos decir que tienen su fuente en el amor propio, como todas las virtudes tienen su fuente en la caridad.

Hoy los efectos del amor propio son más temibles, porque las relaciones de la vida son más estrechas, porque el roce de unos hombres con otros es más íntimo, aunque no más fraternal; porque un hombre de inteligencia superior, pero malévolas, hace más presión en los débiles; y como la mentira y la calumnia son armas que se esgrimen sin reparo, y como el mentir con desfachatez hace gracia a los débiles, y la calumnia aderezada con un chiste se aplaude, de aquí, que el adorador de sí mismo se valga de la mentira y la calumnia para que los débiles no vean más ídolo que la figura del calumniador y el mentiroso, y se paren los ojos ó la atención del que pudiera quitarle algunos sacerdotes consagrados a su culto.

Hay muchos que se parecen a un personaje de Paul Féval, que revolvió en su cabeza el pensamiento de organizar la calumnia por medio de un sistema completo, y calculaba los productos que puede dar el oficio de calumniador.

Pedir verdad, generosos instintos, modestia: al que se ama excesivamente a sí mismo, es como pedir frescura y agradables sombras a los desertos africanos.

Dureza de corazón, orgullo desmedido, falsa, es lo que se encuentra en el egoista.

Si es ambicioso, de renombre sacrificar la amistad, la tranquilidad de

la familia, todo lo querrá para sí; le dañarán en lo mas vivo las alabanzas prodigadas a otros, los adelantos ajenos le mortificarán; se valdrá del ridículo, de irónicos elogios; fingirá una protección quijotesca para humillar a su émulo; dará un consejo hipócrita, en el que la malicia irá encubierta con la buena fe y la cordialidad.

Hoy como se multiplican los medios para llegar a ser grande hombre, se ponen en juego todos los resortes para ser tenido como tal.

Así que de los medios para lograr este fin, no está desterrado ni aun el de la bajeza.

De aquí que nunca como hoy se hayan prodigado más las lisonjas.

La lisonja es uno de los soberanos de más poder: la puerta mejor cerrada se abre a sus golpes, no hay sordo a su voz, ni corazón empedernido a su súplica.

Lo que no se puede conseguir por el mérito propio, se logra adulando el mérito del valido y el poderoso.

Por eso ha dicho alguno, que la lisonja tiene la lengua de azúcar y la palabra de miel.

Donde la lisonja hace mayores estragos es en la mujer: la lisonja le roba el carmín del pudor; le hace separar los ojos del cielo, y la entrega en cuerpo y alma a la coquetería.

La lisonja es el enemigo más declarado del amor, como es el más perniciosa enemigo de la verdad.

La mentira y lisonja son hermanas gemelas.

Pero todos los vicios aparecen pequeños ante el orgullo.

El orgullo arrojó a Luzbel a un círculo de tinieblas, separó al primer hombre del Eden, y por el orgullo fue sujetado al trabajo y a la muerte.

Hoy el orgullo ha levantado los altares de la incredulidad; ha presentado a la razón como un Dios, y hecho esclamar al hombre: «Todo lo puedo y me basta a mí mismo.»

El orgullo hace al hombre despectivo, y al obligarlo a levantarse sobre los demás, le engaña miserablemente porque el pedestal del orgullo es humo que se disipa, arena movediza que se desquebraja.

Terminaremos estos desaliñados renglones con la valiente pintura que del orgulloso hace un padre de la iglesia.

El orgulloso, dice, tiene la voz altanera y un taimado silencio; es disoluto en la alegría y furioso en la tristeza; deshonesto en lo interior y modesto en lo exterior; insolente en sus maneras, duro en las contestaciones; fuerte en el ataque y débil en la defensa; cede de mala gana, y es importuno para lograr, no hace lo que puede y debe hacer, pero está dis-

puesto a hacer lo que no puede ni debe.

La pintura no puede ser más gráfica, ni más brillante.

El orgulloso ha sido así en todos los siglos,

F. de P. Sanmartin,

## CORTES.

### SENADO.

Sesiones del día 29 de abril.

La sesión fué abierta á las dos y cuarto por el señor presidente marqués de Miraflores.

Todos los señores ministros con el presidente del Consejo ocupaban el banquillo negro.

La concurrencia en el salón y en las tribunas era grande.

Aprobada el acta de la anterior ocupó la tribuna el señor ministro de Marina y leyó un proyecto de ley fijando las fuerzas navales que habrá durante el año económico de 1867 a 1868, y otro autorizando al ministerio de marina para que en caso de guerra pueda aumentar las fuerzas navales.

El señor presidente anunció que el 30 antes de la hora de la sesión se reunirían las secciones para nombrar las comisiones que deben dar dictámen sobre los proyectos leídos por el señor ministro de Marina.

Se aprobaron sin discusion los dictámenes de calidades que estaban á la orden del día.

Juraron y tomaron asiento cinco señores senadores.

Se leyó por primera vez una proposición de ley del Sr. D. Florencio Vaamonde pidiendo al Senado que declarase haber visto con sentimiento la separación de cinco magistrados del Supremo tribunal de justicia, cuya proposición quedó sobre la mesa.

Diós lectura al voto particular del señor Escudero y Azara sobre el proyecto de ley absolviendo al gobierno de las infracciones constitucionales que ha cometido.

El Sr. Escudero y Azara pronunció un extenso discurso encaminado a probar que la conducta del gobierno con relación a ciertas medidas inconstitucionales era inexplicable y que el Senado no debía aprobarla absolviéndole como el mismo gobierno pretendía.

A la hora de retirarse de la tribuna seguía la sesión.

### CONGRESO.

La sesión empezó á las dos y media bajo la presidencia del Sr. Beldi. Leída el acta de la anterior fué aprobada.

Juraron varios señores diputados.

Un señor diputado preguntó sobre las causas de no estar construyendo una

Los Sres. suscriptores á este periódico tienen derecho á insertar gratis en sus columnas un anuncio ó comunicado al mes, que no exceda de quince líneas y que sea de su exclusivo interés.

AÑO XVIII.

que para la importancia de determinadas localidades tendría la supresión de audiencias, trátese solo de conseguir las economías que de este modo se obtendrían suprimiendo alguna sala, en conformidad con lo que se propone en el proyecto de ley sobre casación.

En la nueva ley de capellanías colativas que va a presentarse á los cuerpos colegiados por el ministro de Gracia y Justicia se declaran subsistentes las capellanías cuyos bienes no hubiesen sido reclamados á la publicación del real decreto de 28 de noviembre de 1856.

Las disposiciones de esta nueva ley no se refirán, según nos dicen, a los beneficiados de la diócesis de Cataluña, ni á las piezas de patronato de familia fundadas en otras diócesis que constituyan beneficios parroquiales.

Dice *La Epoca*:

«Nosotros creemos que si, en efecto, se ha aplazado de un modo ilimitado por alguna de las repúblicas del Pacífico, la celebración de las conferencias de Washington, propuestas por los Estados Unidos, y vivamente deseadas por la Francia y la Inglaterra, la España debo hacer sentir su poder en aquellos países y terminar con un golpe energético un conflicto que no puede indefinidamente prolongarse.»

El martes quedó ratificado por S. M. el convenio celebrado con Portugal sobre servicio de correos. El cargo se verificará en breve; y como este proyecto se halla ya en las Cámaras portuguesas y es de suponer que de un día a otro sea aprobado y sancionado, hay motivos para creer que podrá ponerse en ejecución a principios de junio.

Escriben de Gerona que hacia la parte de Hostalrich ha descargado una furiosa tormenta de pedrisco, sin lluvia, que ha causado grandes daños.

## ESTRANJERAS.

Se han recibido en Madrid los partes telégrafos siguientes:

Londres, 28.—El gobierno prusiano ha contestado á la invitación de Inglaterra, que acopló la idea de la reunión de una conferencia en Londres para la solución del asunto del Luxemburgo; pero que no acepta previamente la condición de la neutralización; ni menos la evacuación inmediata de la fortaleza.

Si la conferencia de las potencias signatarias de 1839 adopta en todas sus partes las condiciones previas de los gobiernos mediadores, Prusia consentirá también en la evacuación, pero será siempre bajo las garantías de las potencias europeas.

Al mismo tiempo que se reciben de París noticias tranquilizadoras respecto á la cuestión del Luxemburgo, las car-

(332)

— ¡Diantre! repuso el último, si no me engaño es Hector.

— Yo mismo.

— El paje de la duquesa de Etampes...

— Hey paje del rey querido...

— ¡Ah! —dijo Acteon— os doy la enhorabuena. ¿Conque no me decís qué hora es?

— Las once, caballero.

— Muy bien! Tendremos tiempo.

— Para qué? preguntó el paje del rey con inquietud.

— Mi querido caballero, repuso Acteon; ¿os acordáis de cierta disputa que tuvimos una tarde?

— Una disputa?

— ¡Sí, perdiz! No debéis olvidarlo. Estábamos en Bamboillet, y un día que hallándose la corte de caza cabalgamos juntos, os dió la humorada de meter vuestro caballo en un lodozal de tal modo, que me pusisteis hecho una lástima; tanto que tuve que retirarme al castillo para mudarme de traje.

(333)

— Ya recuerdo, —dijo el paje con altivez.

— Al dia siguiente, cuando quise pediros satisfacción, la duquesa os había enviado á Chambord; lo cual, añadió Acteon con tono de burla, no dejaba de ser un buen medio para evitar el peligro.

— Poco á poco, caballero, replicó el paje, me parece que habláis demasiado... y si no tuvieras prisa...

— Ah! —Vais á alguna cita amorosa como yo?

— No.

— En ese caso no tengais tanta prisa, pues solo las mujeres tienen derecho para hacerse esperar.

— Dispensadme; soy portador de un mensaje del rey; pero si quisierais aguardarme, dentro de una hora...

— Pues, á donde vais?

— A llevar una carta al palacio de Saint-André.

— Caballero, replicó Acteon interceptando el paso al jóven, dentro de una hora tengo una cita; así pues vale más

(334)

— Nos batimos, equis!

— Como queráis. Sin embargo, observó Hector, me parece que este sitio no es el más apropiado, porque podrían vernos.

— Entonces, repuso Acteon, bajemos á la orilla del río, debajo del puente.

— Teneis razón; en marcha.

— Mirad, dijo el paje á Hector cuando hubieron llegado al sitio del combate, mejor es que coloquéis sobre una piedra vuestra carta, á fin de que yo no tenga que registreros para buscarla, pues os confieso francamente que me repugna tocar un cadáver, para que no me incomode su presencia.

Así diciendo, Hector colocó la carta sobre una piedra, y ambos jóvenes, despojándose de sus ropillas, cruzaron los aceros como hombres acostumbrados á semejantes aventuras.

(335)

con gran asombro de Lacoudrette, que ya empezaba a murmurar, imaginando que el paje se iría como siempre; esto es, sin dar un cuarto.

Como generalmente se creía que Diana de Poitiers iba á ser la favorita, Lacoudrette dedujo que su paje Acteon nadaba ya en oro, y que no tardaría en pagar aquella cuenta fabulosa que aumentaba diariamente.

Inclinóse hasta tocar el suelo y condujo hasta la puerta á sus dos huéspedes, dispensándoles toda clase de cumplidos.

Acteon dió el brazo á Giuseppe y le condujo por la orilla del Sena hasta el puente de San Miguel, empleando durante el trayecto todo su perfida eloquencia para inducirle á que le presentase á Rafael.

Ver á aquel hombre que se asemejaba tan maravillosamente al rey era la idea fija del paje.

Pero ya sea que el viento hubiese entorpecido la lengua del vidente, o que al andar describiera los





## SECCION DE AVISOS

## HOTEL DE VISTA ALEGRE.

PALACIO DEL GENERAL ISOLANO,

Plaza Pozos de la Nieve, núm. 10, Cádiz.

Situado frente á la Alameda y á la mar, cerca de los baños de la Puerta de Sevilla.

Su dueño tiene el honor de ofrecer á los señores que gusten favorecerle un esmerado trato.—Precios médicos.

En la estación tendrán los señores que gusten venir á dicho Hotel, un carrojo gratis y un dependiente para encargarse de los equipajes, por el cual responde la casa de lo que se le entregue, á fin de evitar molestias á los señores.

Mes a redondas á las 4 y media.

## FÁBRICA DE HIELO ARTIFICIAL

## Y BEBIDAS REFRIGERANTES.

Calle Mayor de San Lorenzo, número 153.

El dueño de esta fábrica pone en conocimiento del público de esta capital, que desde el día queda abierto para la venta del Hielo, Cerveza y bebidas refrigerantes el despacho en fábrica y en el depósito sito en la calle del Arco Real núm. 4.

## HIELO.

Para mayor comodidad del público se abren abonos para el consumo del hielo, el cual se servirá también á domicilio á los precios siguientes:

Por un mes y una libra diaria llevada á domicilio, no más de 30 rs.

Por id. id. id. tomados en fábrica ó en el depósito. . . . . 25

Por libras sueltas en el depósito. . . . . 14

Por una arroba en fábrica. . . . . 16

Por id. id. á domicilio ó en el depósito. . . . . 16

Abonándose por toda la temporada de verano ó sea desde Mayo á Septiembre se hará una rebaja de 10 por 100 del importe total.

La distribución del hielo para los señores abonados se hará en dos períodos del día. Uno de 11 de la mañana á dos de la tarde y el otro de 5 de la tarde á 8 de la noche.

El hielo será del superior recién fabricado, envuelto en paños limpios para preservarlo del mal gusto y color que toma si se envejece en paja, como se ha tenido lugar de observar en los años anteriores.

## Sin cascinos. Con cascinos.

CERVEZA. Rs. cén. Rs. cén.

Botella de cerveza grande en fábrica. . . . . 2 4

Por docena id. id. . . . . 18 42

Por id. id. id. á domicilio. . . . . 20 44

Por botella de cerveza clara. . . . . 1 2 50

Por docena id. id. en fábrica. . . . . 12 30

Por id. id. id. á domicilio. . . . . 14 32

GASEOSAS. . . . . 2 50

Por botellas sueltas en fábrica. . . . . 2 50

Por docena id. id. . . . . 18 28

Por id. id. id. á domicilio. . . . . 20 50

Por un sifón suelto en fábrica. . . . . 1 2 50

Por docena sifones en id. . . . . 18 28

Por id. id. id. á domicilio. . . . . 20 50

Por un sifón de agua Selz en fábrica. . . . . 1 2 50

Por docena id. id. . . . . 18 28

Por id. id. id. á domicilio. . . . . 20 50

FOTOGRAFIA.

## DON JOSÉ GARCIA CÓRDOBA.

Calle del Silencio, número 15.

Retratos desde el tamaño natural hasta los microscópicos, grupos, reproducciones, vistas, retratos estereoscópicos, transparentes, ambrotipos y otros con diferente posición en una misma tarjeta.

Miniaturas sobre marfil y papel, restauraciones de cuadros antiguos y toda clase de trabajos al óleo. Iluminación de fotografías según los últimos adelantos.

Se hacen retratos a caballo, y a los señores que no lo tengan, se les facilitará por el dueño del establecimiento.

El gabinete estará abierto todos los días desde las 9 de la mañana hasta las 4 de la tarde.

## PEREZ HERMANOS,

constructores de prensas de todas clases, San Antonio, Sevilla.

Dedicados hace mucho tiempo á la construcción de PRENSAS PARA ALIMENTA, y habiendo estudiado este ramo de industria con el detimiento que requiere, hemos conseguido perfeccionarlo considerablemente, conciliando la solidez con la facilidad del trabajo, hemos aumentado los sistemas y la maquinaria de las prensas, para que estén al alcance de todas las fortunas; de este modo los cosecheros de pequeñas proporciones pueden beneficiar por si el fruto de sus producciones. Como tenemos un exacto conocimiento de las maquinarias que proporcionan las prensas para la extracción del aceite, tan sólo por su potencia y pequeño local que necesitan para su colocación, como por la prontitud con que puede beneficiarse una cosecha por abundante que sea, les recomendamos vivamente a todos los que se dedican el cultivo del aceite, y a su perfeccionamiento á los que lo hacen en grande escala, adquiriéndoles la adquisición de las mayor potencia para obtener todos los resultados que proporciona esta industria, evitando pérdidas considerables de aceites.

También recomendamos las calderas de hierro reformadas para los molinos, que se construyen en nuestras fábricas por su medido precio; y que por su sistema de colocación se obtiene gran economía de combustible.

En la misma se construyen máquinas de vapor, molinos harineros, horcas, bombas, prensas y máquinas tipográficas, carreteras, ventanas, balcones, cierres y porteras de cristales, columnas, canteras, fuentes, candelabros, casas, etc.

Sistemas de prensas que se construyen.—Hidráulica.—De molinete.—De palanca.—De molinete con movimiento por caballería.—De dos husillos á la catalana.—Herrajes para prensas de torre.

## MES DE MAYO

## O COMPLETO MES DE MARIA.

consagrado á María Santísima, con la práctica de varios actos de virtud. Se halla de venta á 4 rs. ejemplar en el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando, núm. 34.

## ESPECIALIDAD

EN TABACOS DE LA HABANA.

Procedentes de la Isla de Cuba y Puerto Rico, en la calle Alfarcis, núm. 48 se ha recibido un escogido surtido de cigarros Regal, Piccas, Fic, Lealtad, Vesúveros, etc., etc., así como en cajetillas de diferentes clases y precios. El dueño de este establecimiento responde de su legitimidad.

Arrendamiento. Desde San Juan próximo se arrienda la casa principal número 2 calle Horacio del Cristo, acristalada, con agua de riego y jardín. Para tratar calle de las Cabezas núm. 3.

## Tabacos de la Habana

En la expendeduría frente á la cuesta de Luis se ha recibido un variado surtido de puros en las vitolas y á los precios siguientes:

Una. . . . . 100 Caja

Brabas de Regalo. . . . . 190

Cahabas. . . . . 185

Chicas. . . . . 160

de la Estrella. . . . . 150

Regalas del Príncipe. . . . . 140

Regalas de la Reina. . . . . 145

Medianas. . . . . 140

Conchas Rio Hondor. . . . . 140

Conchas flor. . . . . 140

Trabucos flor. . . . . 221

Londres buenos. . . . . 95

Flor. . . . . 10

Brebitas chicas. . . . . 99

Además hay tabacos de varias clases en precios de 2, 2 y 1/2 y 3 rs. uno

En picaduras hay de las fábricas de la Honradez, Cabanas, Escalpet, Madrid y la Lealtad, á 28, 30, 32 y 35 rs. en paquetes de una libra y latas de 200 gramos cada una.

Paquetillos de cigarros de las marcas La Honradez, El Escudo, la Perla, la Constancia y otras, desde 9 cuartos á 2 rs.

Fábrica de aceite de nueva invención, por D. Agustín Fraissigne.

Estos molinos se pueden aplicar á viga y romana; tienen una ventaja grande sobre los molinos que existen en el día, de 35 á 40 por 100; tienen un excedente para llevar la aceituna al pie de la prensa sin que se pierda una gota de aceite. Los aceites están molidos, se van al pie de la prensa de 13 á 15 mil reales yellon. También se puede adoptar una prensa hidráulica de 4 almohadillas, cada una: las señas, rejadas de D. Jiménez.

Fábrica de fideos.

de Juan, Falletti; establecida en esta capital, calle de Lucano, antes del Potro, núm. 29.

El dueño de este pueblo establecimiento no ha omitido gasto alguno hasta hacerse de todos los elementos necesarios, para confeccionar este artículo con el esmero y buen trabajo que necesita, y para competir ventajosamente con las mejores fábricas de Sevilla y demás del Reino, lo cual es una garantía para las personas que gusten favorecerlo con sus encargos.

Desde el día se despacha por mayor.

Arrendamiento. Se hace desde el día de la casa de la huerta del Hierro, acristalada y con algunos muebles. Se halla en lo mejor de la sierra, á distancia de media legua de esta ciudad y en el centro de todas las de recreo. Quien la quisiera podrá avisarse con el capitán Pedro Pérez, que se halla en la misma, y tratará su precio y condiciones.

Barato de papel de fumar.

En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernando núm. 33, se vende desde el día el papel de fumar, de todas las marcas, á los precios siguientes:

Una carta. . . . . 6 mrs.

Docena de d. a. . . . . 45 etos.

Gruesa de id. . . . . 20 rs.

A los dueños de establecimientos que compran de 40 gruesas en adelante, se les harán mayores rebajas. Se exceptúa de estos precios el papel yodurado que solo puede vendarse á los antiguos precios.

Arrendamiento. Desde San Juan en adelante se hace de la posada de la Herradura, situada en la calle de Lucano, antes del Potro; para tratar con D. Alfonso Marto, plazuela de la Compañía.

Una carta. . . . . 6 mrs.

Docena de d. a. . . . . 45 etos.

Gruesa de id. . . . . 20 rs.

A los fumadores. Papel Yodurado. Real privilegio de invención.

Este papel, fabricado en Alejor por los Sres. Aliot y Lopez, después de competir en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el día, suaviza y mejora el tabaco de una manera notable, no afecta al pecho, antes al contrario, facilita la respiración, y destruye las malas condiciones del cloruro de cal y aceite, vitriolo, materias indispensables que se emplean en la fabricación para el blanqueo de las pastas; los brillantes y beneficios resultados que al fumador produce, le hacen á porfiar cada vez más recomendable.

Se talla de venta en la Imprenta, Librería y Litografía de D. Fausto García Tenas, único representante en toda la provincia de Córdoba.

Almacen de música.

En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernández, núm. 34, hay un gran surtido de música nacional y extranjera á los mismos precios que en los Almacenes de Madrid y París, donde se hace venir la que se desee, sin embargo alguno de los portes ni comisión.

Arrendamiento. Se hace del cortijo nombrado Orden bajo, término de esta ciudad, á media legua de Guadaleazar. Se oyen propuestas, calle puesta del Osario núm. 30.

Venta. En la calle de Armas núm. 3 se engaña una imagen nueva de Jesús Nazareno, de estatura natural.

A los fumadores. Papel Yodurado. Real privilegio de invención.

Este papel, fabricado en Alejor por los Sres. Aliot y Lopez, después de competir en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el día, suaviza y mejora el tabaco de una manera notable, no afecta al pecho, antes al contrario, facilita la respiración, y destruye las malas condiciones del cloruro de cal y aceite, vitriolo, materias indispensables que se emplean en la fabricación para el blanqueo de las pastas; los brillantes y beneficios resultados que al fumador produce, le hacen á porfiar cada vez más recomendable.

Se talla de venta en la Imprenta, Librería y Litografía de D. Fausto García Tenas, único representante en toda la provincia de Córdoba.

Almacen de música.

En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernández, núm. 34, hay un gran surtido de música nacional y extranjera á los mismos precios que en los Almacenes de Madrid y París, donde se hace venir la que se desee, sin embargo alguno de los portes ni comisión.

Arrendamiento. Se hace del cortijo nombrado Orden bajo, término de esta ciudad, á media legua de Guadaleazar. Se oyen propuestas, calle puesta del Osario núm. 30.

Venta. En la calle de Armas núm. 3 se engaña una imagen nueva de Jesús Nazareno, de estatura natural.

A los fumadores. Papel Yodurado. Real privilegio de invención.

Este papel, fabricado en Alejor por los Sres. Aliot y Lopez, después de competir en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el día, suaviza y mejora el tabaco de una manera notable, no afecta al pecho, antes al contrario, facilita la respiración, y destruye las malas condiciones del cloruro de cal y aceite, vitriolo, materias indispensables que se emplean en la fabricación para el blanqueo de las pastas; los brillantes y beneficios resultados que al fumador produce, le hacen á porfiar cada vez más recomendable.

Se talla de venta en la Imprenta, Librería y Litografía de D. Fausto García Tenas, único representante en toda la provincia de Córdoba.

Almacen de música.

En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernández, núm. 34, hay un gran surtido de música nacional y extranjera á los mismos precios que en los Almacenes de Madrid y París, donde se hace venir la que se desee, sin embargo alguno de los portes ni comisión.

Arrendamiento. Se hace del cortijo nombrado Orden bajo, término de esta ciudad, á media legua de Guadaleazar. Se oyen propuestas, calle puesta del Osario núm. 30.

Venta. En la calle de Armas núm. 3 se engaña una imagen nueva de Jesús Nazareno, de estatura natural.

A los fumadores. Papel Yodurado. Real privilegio de invención.

Este papel, fabricado en Alejor por los Sres. Aliot y Lopez, después de competir en su clase, con el mejor de los conocidos hasta el día, suaviza y mejora el tabaco de una manera notable, no afecta al pecho, antes al contrario, facilita la respiración, y destruye las malas condiciones del cloruro de cal y aceite, vitriolo, materias indispensables que se emplean en la fabricación para el blanqueo de las pastas; los brillantes y beneficios resultados que al fumador produce, le hacen á porfiar cada vez más recomendable.

Se talla de venta en la Imprenta, Librería y Litografía de D. Fausto García Tenas, único representante en toda la provincia de Córdoba.

Almacen de música.

En el despacho del DIARIO DE CORDOBA, calle de San Fernández, núm. 34, hay un gran surtido de música nacional y extranjera á los mismos precios que en los Almacenes de Madrid y París, donde se hace venir la que se desee, sin embargo alguno de los portes ni comisión.

Arrendamiento. Se hace del cortijo nombrado Orden bajo, término de esta ciudad, á media legua de Guadaleazar. Se oyen propuestas, calle puesta del Osario núm. 30.